
Notizie flash dal mondo del lavoro
A cura di AdnKronos

12/02/2016 -  Angelo Mi lo  è   i l  nuovo direttore
Coldiretti Caserta
Caserta, 12 feb. (Labitalia) - Angelo Milo è il nuovo direttore

di Coldiretti Caserta. Subentra a Giulio Federici, che andrà a dirigere la
federazione dell'Abruzzo. Per Milo è un ritorno nella sua terra, quindici anni
dopo la sua prima esperienza proprio a Caserta. E' stato celebrato
l'avvicendamento presso la sede di via Giuseppe Verdi, alla presenza del
presidente, Tommaso De Simone, del neo direttore di Coldiretti Campania,
Salvatore Loffreda, e del capo area organizzazione confederale, Bruno
Rivarossa. Angelo Milo, 60 anni, originario di Piedimonte Matese, ha
maturato una forte esperienza in Coldiretti, alla guida delle federazioni
regionali di Calabria, Molise e Basilicata e delle federazioni provinciali di
Benevento, Catanzaro, Crotone, Vibo Valentia, Reggio Calabria,
Campobasso, Isernia, Potenza e Matera. "La scelta del direttore Milo - ha
spiegato Rivarossa - nasce dall'esigenza di proseguire nell'ottimo lavoro
svolto finora da Federici con una guida di esperienza in un territorio
strategico, non solo per la Campania. Caserta fa parte di uno dei cantieri
più interessanti che l'organizzazione sta portando avanti in tutta Italia".
"Accogliamo con grande piacere il ritorno di un amico - ha sottolineato il
presidente De Simone - e di un professionista che conosce molto bene la
nostra provincia e la storia della Coldiretti. Il direttore Milo torna a darci
una mano in un momento importante, portando con sé il patrimonio di
competenze maturato in questi anni. Sarà una stagione rinnovata di sfide
per una terra straordinaria". "Torno con piacere nella mia terra - ha
dichiarato il direttore Milo - con l'entusiasmo di contribuire al rilancio di
un'economia e dell'immagine di un territorio. Posso dire per la mia
esperienza che il racconto negativo che viene fatto di Caserta non è
veritiero. Quello che si continua a rappresentare è anacronistico. Sono stati
fatti grandi passi in avanti ed è ora di reagire. Altro che terra dei fuochi,
Caserta è una terra di fuoco, dalle potenzialità enormi e con un patrimonio
agroalimentare unico al mondo. Ringrazio Federici per l'eredità positiva che
lascia alla federazione. Da qui ripartiamo e ricominciamo a correre". 

12/02/2016 - Inps 'a porte aperte' sulle tutele per
lavoratori stagionali
Roma, 12 feb. (Labitalia) - Prosegue l’operazione trasparenza
'Inps a porte aperte' che si arr icchisce di una scheda
informativa sulla tutela della disoccupazione per i lavoratori

stagionali. Nella sezione del sito istituzionale (www.inps.it), vengono infatti
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pubblicate informazioni che chiariscono le regole previste per  la
composizione e l’effettivo funzionamento dei maggiori fondi speciali gestiti
dall’Istituto e di quelle categorie di lavoratori che usufruiscono di particolari
regole contributive e previdenziali. La sezione 'Inps a porte aperte' è
dedicata a migliorare il rapporto informativo tra Ente e cittadini, al di là
degli obblighi prescritti dalla legge. L’obiettivo è quello di rendere più chiari
i meccanismi di funzionamento delle prestazioni erogate dall’Istituto.
L’iniziativa fa parte di quell’operazione trasparenza annunciata dal
presidente Inps, Tito Boeri, all’atto del suo insediamento. Fino al 2014 i
lavoratori stagionali, a fronte di un rapporto di lavoro della durata di 6
mesi, potevano percepire altrettanti mesi di disoccupazione. Questo
implicava che la spesa per l’indennità di disoccupazione dei lavoratori
stagionali fosse pari annualmente a circa il 12% della spesa complessiva
per le indennità di disoccupazione, pur essendo gli stagionali il 2,5% del
totale dei lavoratori. La nuova indennità di disoccupazione Naspi, in vigore
dal maggio 2015, ha allineato più strettamente la durata delle prestazioni
all’anzianità contributiva del lavoratore. Con le nuove regole, un lavoratore
stagionale che ha lavorato 6 mesi nell’anno può percepire, nello stesso
anno, una indennità pari a 3 mesi. 

12/02/2016 - Il mito del posto fisso non tramonta: è il
'sogno' di oltre il 50% degli italiani
Roma, 12 feb. (Adnkronos/Labitalia) - Il mito del posto fisso è

ormai  un concetto superato? Secondo  i l  sondaggio  lanc iato da
Openjobmetis, agenzia per il lavoro quotata sul segmento Star di Borsa
Italiana, in cima alle ambizioni professionali degli italiani c’è ancora la
tendenza a prediligere un posto di lavoro fisso da dipendente, piuttosto che
una carriera più imprevedibile come quella di imprenditore o freelance. Le
ambizioni professionali del 54% dei 1.000 votanti, che si sono espressi sul
sito www.openjobmetis.it, sono andate dunque in questa direzione. In
controtendenza, il 9% che al posto fisso non ci pensa proprio, preferendo
maturare esperienze professionali temporanee perché curioso di crescere e
conoscere contesti lavorativi differenti. Il desiderio di arricchirsi di
esperienze oltreconfine è intercettabile anche nel 19% di votanti che
vorrebbe trovare un posto di lavoro all’interno di un gruppo internazionale,
che garantisca anche la possibilità di viaggiare e collaborare con colleghi di
nazionalità diverse. La scelta sembra dettata da ciò che è ormai un dato di
fatto: aver intrapreso un’esperienza professionale di respiro internazionale,
soprattutto se condotta all’estero, rappresenta un valore aggiunto in favore
del candidato, anche in sede di col loquio. Tra questi, sorprende
positivamente che oltre un terzo delle preferenze, il 35%, sia ascrivibile a
donne tra i 18 e i 25 anni, segno che l’intraprendenza di sviluppare una
carriera dinamica lontana da casa rappresenta uno stimolo più che un
ostacolo. Il desiderio di affermarsi professionalmente e accrescere il proprio
know how è stato, invece, espresso dal 13% dei votanti: tra questi, il 48%
è uomo e laureato. Solo il 5%, per la maggioranza uomini over 40, mira a
trovare un lavoro molto remunerativo. Gli italiani, dunque, non sanno
rinunciare all’idea del posto fisso in azienda, una visione che non tramonta
nonostante trend e scenari del mercato del lavoro siano in continua
evoluzione. Gli uomini rappresentano la parte più rappresentativa di
votanti, oltre il 63% di un panel composto prevalentemente da under 30, a
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dimostrazione del fatto che il mito del posto fisso rappresenta tutt'oggi un
traguardo molto ambito anche dai più giovani.

12/02/2016 - Coopi, scaviamo nel profondo dei nostri
pazienti
Roma, 12 feb. (Labitalia) - "Esercitiamo la professione

intellettuale più antica, nell'ambito della conoscenza del proprio io, ovvero
la psicoanalisi. Ci occupiamo di fare un lavoro di scavo profondo nella
storia di vita del paziente, alla ricerca di una forma di conoscenza sempre
più profonda del proprio sistema di funzionamento". Lo dice a Labitalia
Ivan Ottolini, presidente del Coordinamento psicoanalisti italiani (Coopi),
che aderisce al Coordinamento delle libere associazioni professionali
(Colap). "Non sono molti i giovani -ammette- che si accostano a questa
professione. Sarebbe bello che si ritornasse ad avere un desiderio più forte
di scegliere questo percorso formativo". "Certo, chi sceglie di diventare
psicoanalista -aggiunge Ottolini- deve affrontare una formazione molto
lunga e di molti anni e prevede un grosso lavoro su se stessi, attraverso
una propria analisi personale". "La nostra organizzazione -spiega- è
costituita da molte associazioni psicoanalitiche e da singoli professionisti,
per tutelare i loro diritti e promuovere i rapporti con le istituzioni e la
società. Sono appartenenti al Coopi i singoli professionisti che ne siglano
gli standard e ne rispettano l'autoregolamentazione interna. Non siamo
un'associazione di formazione psicoanalitica e non rappresentiamo alcun
orientamento teorico specifico della psicoanalisi". "Una delle nostre funzioni
-ricorda Ivan Ottolini- è agire come autoregolatore volontario della
professione. Pubblichiamo un registro annuale dei professionisti che
praticano in linea con i nostri criteri formativi. Ciò è anche in linea con le
raccomandazioni formulate dallo Stato italiano sull'organizzazione delle
professioni non regolamentate". "I nostri obiettivi primari -continua- sono
impostare e promuovere gli standard per la professione di psicoanalista,
pubblicare un registro di tutti coloro che soddisfano questi standard e
assicurarsi che tutti i soci continuino a soddisfare tali standard". 

12/02/2016 - L'indagine, i media digitali stanno
trasformando il lavoro
Roma,  12  feb.   (Lab i ta l ia)   -   I  med ia  d ig i ta l i   s tanno

trasformando il mondo del lavoro. E' quanto rileva l’indagine Shaping the
future implications of digital media for society study (Le implicazioni future
dei media digitali) condotta da Willis Towers Watson, in collaborazione con
il World Economic Forum. "La crescita esplosiva dei media digitali -spiega-
sta trasformando il lavoro e sta avendo effetti largamente positivi sulla vita
professionale degli individui, sia per quanto riguarda la capacità di trovare
un’occupazione o sviluppare nuove competenze professionali sia nella
ricerca di un equilibrio tra vita professionale e privata. Tuttavia, in alcuni
casi, sono causa di una minore produttività dei lavoratori, aumentando la
disuguaglianza". In particolare, in Italia circa l’85% della popolazione
compresa nella fascia di età fra i 16 e i 54 anni utilizza uno smarphone, il
55% un tablet. C’è chi trascorre più di tre ore al giorno sui media digitali.
Di questi, il 32% lo fa per ragioni di lavoro, il 28% per divertimento, il
21% utilizzando i social media e il 18% per cercare informazioni. "Il
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maggiore uso dei media digitali -afferma Matteo Fiocchi, director di Willis
Towers Watson- sta cambiando la vita quotidiana delle persone e il loro
modo d i   re laz ionars i  e  co l laborare ,  soprat tut to  su l   lavoro.  La
digitalizzazione dei contenuti e dei dati, così come le nuove tecnologie di
comunicazione, hanno aperto nuove opportunità su dove, quando, come e
da chi il lavoro viene svolto. Tutto questo sta cambiando la natura del
rapporto con il lavoro". L’indagine, condotta a fine 2015 su un campione di
oltre 5.000 utenti digitali provenienti dai cinque dei più importanti mercati
del mondo, Brasile, Cina, Germania, Sud Africa e Stati Uniti, ha rivelato che
quasi 7 intervistati su 10 concordano sul fatto che l'uso dei media digitali
per il lavoro è cresciuta in modo significativo nel corso degli ultimi tre anni
e continuerà a farlo in futuro. Realizzato con il supporto di comScore, lo
studio rivela, inoltre, che gli utenti trascorrono la maggior parte del tempo
on  l ine per  mot iv i  d i   lavoro,  a l la   r i cerca d i   in formaz ion i  o  per
apprendimento. I risultati più interessanti riguardano l'influenza dei media
digitali sulla vita professionale degli intervistati: più della metà degli
intervistati (56%) afferma che i media digitali hanno trasformato il loro
modo di lavorare; il 41% concorda sul fatto che i social media migliorano
l'efficacia del loro lavoro; solo il 14% ritiene che ne riduca l'efficacia. Gli
intervistati sono stati estremamente positivi sul fatto che i media digitali
abbiano influito sull’efficacia nello svolgimento del proprio lavoro e su altri
aspetti correlati alla loro vita: circa due terzi degli intervistati dichiara che i
media digitali hanno migliorato la loro capacità di svolgere il proprio
lavoro, imparare e crescere professionalmente e collaborare con i colleghi.
E circa 6 su 10 hanno affermato che i media digitali hanno migliorato la
loro capacità di mantenere un equilibrio tra lavoro e vita privata, costruire
relazioni con i contatti professionali e trovare lavoro. La valutazione
dell’impatto dei media digitali da parte degli individui dipende in gran parte
dal paese in cui vivono. Solo un quarto degli intervistati provenienti da
Germania e Stati Uniti afferma che abbiano migliorato la qualità della loro
vita sociale e professionale, mentre in Brasile e Cina invece la percentuale
sale a due terzi. Gli intervistati in Sud Africa sono più o meno divisi sulla
questione. "Stiamo ancora cercando di capire -ha detto Sarita Nayyar,
direttore generale World Economic Forum Stati Uniti d'America- le
implicazioni delle tecnologie digitali nelle nostre vite professionali e
l'impatto che questo avrà sulle imprese. Una maggiore comprensione
renderà le aziende più capaci di sfruttare i media digitali al massimo sia per
le loro organizzazioni che per i dipendenti". "Nonostante le opportunità
offerte dai media digitali -ha aggiunto Matteo Fiocchi- per colmare il divario
economico e ridurre le disuguaglianze di produttività, esistono ancora
potenziali aspetti negativi. In primo luogo, i media digitali e le tecnologie
connesse possono causare nel breve termine delle diseguaglianze poiché
innovazioni come le talent platforms aumentano la produttività di quei
lavoratori con più elevata competenza tecnologica e al tempo stesso
riducono i costi di quelli meno preparati. In secondo luogo, c’è il rischio
che efficienza e produttività possano diminuire". "Questo perché -ha
sottolineato- le molte piattaforme e la grande quantità di informazioni
possono distrarre i lavoratori e nuocere al lavoro. Inoltre, sempre più
persone ormai lavorano da remoto e il valore aggiunto di un confronto
face-to-face è ridotto; ciò può andare a discapito della comprensione, della
collaborazione e potenzialmente può ostacolare l’innovazione". "I media
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digitali -ha ammesso- sono ormai utilizzati in quasi ogni aspetto di
qualsiasi tipica organizzazione, dalla provenienza dei talenti a come questo
viene distribuito, a come il lavoro viene svolto, a come il business si
collega con dipendenti e clienti. Alla luce di questi cambiamenti, riteniamo
che i datori di lavoro debbano prendere in considerazione una serie di
iniziative, tra cui l'uso dei supporti digitali, per abbinare con maggiore
precisione le competenze di un individuo a una specifica esigenza di
business, piuttosto che pensare solo in termini di posti di  lavoro
tradizionali".

12/02/2016 - Garanzia Giovani: 281 mila quelli a cui è
stata proposta almeno una misura
Roma, 12 feb. (Labitalia) - Continua a crescere il numero dei

giovani presi in carico e quello dei giovani ai quali è stata offerta
un’opportunità concreta tra quelle previste dal programma Garanzia
Giovani. All’11 febbraio 2016, i presi in carico sono 611.667, 7.659 in più
della scorsa settimana, con un incremento del 6,4% rispetto al 31 dicembre
2015, data che segna la conclusione della 'fase 1' del programma; tra
questi, sono 281.222 quelli cui è stata proposta almeno una misura del
programma, 4.817 in più della scorsa settimana, con un incremento,
rispetto al 31 dicembre 2015, del 10,6%. Lo rende noto il ministero del
Lavoro. Continua ad aumentare anche il numero dei giovani che si
registrano: all’11 febbraio gli utenti complessivamente registrati sono
964.093, 9.191 in più rispetto alla scorsa settimana, con un incremento del
5,4% rispetto al 31 dicembre 2015. Il Report contiene anche un focus sul
successo che sta registrando 'Crescere in Digitale', progetto promosso dal
ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali insieme con Google ed
Unioncamere, che offre agli iscritti al programma Garanzia Giovani
l’opportunità di approfondire le proprie conoscenze digitali attraverso 50
ore di training online: a 21 settimane dal lancio sono 42.226 i giovani
iscritti attraverso la piattaforma www.crescereindigitale.it; di questi 24.844
hanno completato il primo modulo e 3.785 hanno completato tutto il corso.
Forte anche l'interesse da parte delle imprese, che potranno ospitare
giovani tirocinanti retribuiti da 'Garanzia Giovani' e utilizzare le loro
competenze in marketing e strumenti digitali per sfruttare le opportunità di
business offerte dal web. Ad oggi sono 2.253 quelle che hanno aderito,
disponibili ad accogliere 3.255 tirocinanti. Da sottolineare che le imprese
che decideranno di assumere il giovane al termine del tirocinio potranno
beneficiare di incentivi fino a 6.000 euro. 

12/02/2016 - Inarcassa: nuove misure su sistema
sanzionatorio e contributi
Roma, 12 feb. (Labitalia) - "Il comitato nazionale dei delegati
di Inarcassa, riunitosi oggi, ha approvato le nuove misure che
alleviano il sistema sanzionatorio applicato dall’ente di

previdenza e assistenza per gli architetti e ingegneri liberi professionisti e
che semplificano l’adempimento contributivo". E' quanto si legge in una
nota della cassa di previdenza. "Si tratta di un provvedimento innovativo -
dichiara il presidente della Cassa, Giuseppe Santoro- che punta ad arginare
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il fenomeno dell’inadempienza previdenziale e il conseguente aggravamento
di situazioni debitorie non più emendabili. Il credito scaduto, infatti, vede
coinvolto il 30% degli iscritti alla cassa ed è pari a 800 milioni di euro, con
evidenti riflessi negativi sul patrimonio e sui relativi rendimenti". "Al tempo
stesso -spiega ancora Santoro- il nuovo regime sanzionatorio riconosce i
comportamenti attivamente virtuosi degli iscritti inadempienti con interventi
sulle modalità di applicazione delle sanzioni nel tempo e sulla tempistica
per una rapida risoluzione degli obblighi previdenziali". "L’impianto che si è
voluto applicare -si legge ancora nella nota della Cassa- ha lo scopo di
introdurre una maggiore gradualità sanzionatoria, per tenere conto del
mutato quadro generale macroeconomico e dei professionisti in particolare,
che ha prodotto significative minori disponibilità finanziarie per il rispetto
degli adempimenti nei termini". Il sistema viene pertanto rimodulato grazie
alla modifica dell'articolo 10 comma 1 del Regolamento generale di
previdenza 2012 relativo al ritardato pagamento, legando la modalità
dell’incremento della sanzione in ordine al periodo di ritardo. Ciò al fine di
correlare l’inadempimento al tempo, con una scala crescente, che penalizzi
in modo più che proporzionale il ritardo reiterato: 0,5% mensile per i primi
dodici mesi di ritardo; 1% mensile dal tredicesimo al ventiquattresimo
mese di ritardo; 1,5% mensile dal venticinquesimo mese al trentaseiesimo
mese d i   r i tardo;  2% mens i le  da l   t rentaset tes imo mese  f ino a l
quarantottesimo mese di ritardo; 60% fisso dal quarantanovesimo mese di
ritardo. E’ stato inoltre previsto un ulteriore abbattimento delle aliquote
indicate, connesso all’entità dell’importo, a favore degli iscritti che
complessivamente abbiano maturato un debito per i contributi dovuti e non
pagati: del 50% per un debito pari o inferiore a 10.000 euro; del 30% per
un debito compreso tra 10.001 e 15.000 euro; del 20% per un debito
compreso tra i 15.001 e 20.000 euro. Verrà anche applicata una riduzione
agli istituti di conciliazione Aca (Accertamento con adesione) e Rop
(Ravvedimento operoso) fino a un massimo rispettivamente dell’85% in
luogo del 70% e del 50% in luogo del 30% qualora il pagamento integrale
di quanto dovuto, contributi, interessi e sanzioni, avvenga in unica
soluzione entro 60 giorni. Parte integrante del 'Progetto sanzioni' è però
anche un’azione bilanciata nel campo del welfare, con l’approvazione di
nuove forme di sostegno volte a fronteggiare situazioni di bisogno effettivo,
in relazione a difficoltà contingenti e connesse all’esercizio della libera
professione. Il provvedimento sarà ora sottoposto al vaglio dei ministeri
vigilanti. Le modifiche varranno esclusivamente per tutte le irregolarità
successive all’approvazione ministeriale, secondo il principio 'tempus regit
actum' e a salvaguardia della maggioranza degli iscritti che con grande
sacrificio e puntualità rispettano le scadenze previdenziali. 

12/02/2016 - Confsal Salfi, chiarire tempi norma su
risorse per salario accessorio addetti agenzie fiscali
Roma, 12 feb. (Labitalia) - In una lettera indirizzata al

ministro dell'Economia, Pier Carlo Padoan, il Confsal Salfi, sindacato
autonomo dei lavoratori finanziari, guidato da Sebastiano Callipo, "chiede
di conoscere lo stato di avanzamento dell'iter relativo alla predisposizione
ed emanazione del dm di cui alla legge n. 350, articolo 3, comma 165".
"Sulla base del vigente quadro normativo e in relazione alle disposizioni
regolamentari e contrattuali, con specifico riferimento alle convenzioni
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triennali Mef/Agenzie fiscali, senza le risorse finanziare di cui alla norma
citata, le parti negoziali (Agenzie e organizzazioni) sono impossibilitate ad
attivare il confronto per addivenire alla sottoscrizione degli accordi relativi
al salario accessorio per l'anno 2014 per tutti i colleghi in servizio", avverte
il segretario generale Callipo. "Le somme accessorie, rivenienti dal decreto
cosiddetto 'comma 165', sono di una entità tale da compensare la limitata
posta storica rappresentata dalla 'quota incentivante' annuale inserita nelle
citate convenzioni". Da qui "l'auspicio che l'iter previsto per la decretazione
possa permettere la più sollecita distribuzione di un salario accessorio,
correlato a prestazioni lavorative risalenti ormai ad oltre 14 mesi fa, che,
per qualità e quantità, hanno contribuito a raggiungere importanti e
qualificati obiettivi delle Agenzie fiscali", conclude la lettera. 

12/02/2016 - Unimpresa, nasce nuovo consorzio per
aiutare le pmi all'estero
Roma, 12 feb. (Labitalia) - Sostenere l'internazionalizzazione
delle micro, piccole e medie imprese italiane, in particolare

nei paesi extracomunitari. Aprire strutture stabili all'estero per migliorare la
penetrazione commerciale e quindi favorire l'esportazione dei prodotti made
in Italy anche con l'e-commerce. E' con questi obiettivi che nasce,
promosso da Unimpresa, il nuovo Consorzio international service export
(Cise), al quale hanno già aderito 20 aziende. Il Consorzio si propone
anche di organizzare missioni economiche, promuovere la partecipazione a
fiere e mostre, istituire corsi di formazione specifici e favorire il turismo
dall'estero verso l'Italia collaborando con enti pubblici e privati. E ancora:
tutelare il made in Italy, sia dalla contraffazione sia dall'italian sounding
che fa perdere 60 miliardi di euro l'anno ai produttori del nostro Paese. Il
Cise, in una prima fase, indirizzerà la sua attività in Cina, India e Vietnam
oltre che in alcuni mercati di prossimità come la Romania, la Tunisia e la
Repubblica di Capo Verde. I settori principali in cui si sosterrà l'attività
estera delle pmi italiane sono agroalimentare, moda e accessori, design e
complementi d'arredo, tecnologie per l'agricoltura, marmo e macchine. Per
raggiungere gli obiettivi previsti dallo statuto, il Cise potrà aprire sedi
estere per migliorare la penetrazione commerciale del made in Italy e
stringere alleanze con imprese italiane o straniere. Saranno organizzate
missioni economiche e verrà promossa la partecipazione a fiere di settore
oltre che mostre. Saranno poi realizzate iniziative per la valorizzazione dei
prodotti tipici e di eccellenza. Il Cise potrà partecipare a bandi, richiedere
contributi e agevolazioni ad enti locali, Stato italiano e Stati esteri, Unione
europea o agenzie internazionali specializzate. Al centro dell'attenzione
anche il turismo verso l'Italia: saranno promossi e incrementati i flussi di
turisti dall'estero anche attraverso la collaborazione con soggetti pubblici ed
enti privati. Il Consorzio avrà anche l'obiettivo di contrastare il fenomeno
della contraffazione e quello dell'italian sounding, vale a dire il commercio
d i  prodott i   fat t i  a l l 'estero e che,  pur senza una vera e propr ia
contraffazione, imitano ed evocano in qualche modo origine italiana;
fenomeni che, tra suggestione e vero e proprio inganno esercitato sui
compratori stranieri, procurano un danno ai produttori italiani. In questo
senso, verrano promosse campagne di comunicazione finalizzate a
incrementare la conoscenza, tra i consumatori internazionali, delle
autentiche produzioni italiane. Il giro d'affari generato dall'italian sounding
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è stato stimato, dalla Commissione parlamentare d'inchiesta sulla
contraffazione, attorno ai 60 miliardi, dei quali 21 miliardi nella sola Unione
europea. La governance del Cise, che avrà la sede a Roma: il presidente è
Vincenzo Ciccarello; vicepresidente è Giuliana D'Antuono; gli altri due
membri del consiglio di amministrazione sono Paolo Giraud, Laura Mazza e
Giuseppe Pratticò. Tra i soci fondatori del Consorzio International Service
Export, oltre a Unimpresa, figurano varie aziende con consolidate
esperienze e specifiche competenze che spaziano dalla formazione
all'internazionalizzazione, dal comparto dei finanziamenti a quello della
comunicazione d'impresa e marketing. Si tratta di: Ape srl, Ati Formazione
srl, Cfi Consulenza Formazione Impresa srl, High Quality International srl,
Horienta srl, Safin spa. Subito dopo la costituzione, hanno aderito al Cise
una serie di imprese attive nei comparti agroalimentare, moda e accessori
tra cui: Leopolda srl, Via Pisa 28, Vacchiano srl, Maffei srl, Pastificio
Antiche Tradizioni di Gragnano, Suprema Alimenti Made in Italy, Ciera del
Colli, Bortolotti, La Rasenna, Agnoni. “Da alcuni anni -dichiara il presidente
di Unimpresa, Paolo Longobardi- stiamo dando grandissima attenzione
all'internazionalizzazione perché siamo convinti che il made in Italy sia
sempre più apprezzato; l'export può rappresentare, anche per realtà
imprenditoriali minori, la ricetta giusta per crescere e rilanciare l'intera
economia italiana. Lo stile e la qualità delle produzioni italiane sono fattori
vincenti per lo sviluppo. Il Consorzio consentirà proprio alle micro e piccole
imprese di avere strumenti adeguati per competere e penetrare con
successo in mercati complessi, fuori dell'Italia, ma con enormi prospettive”.

12/02/2016 - La storia, da maestro artigiano a top
manager internazionale
Bolzano, 12 feb. (Labitalia) - Ambizione, voglia di lavorare e

desiderio di crescere costantemente: sono state queste le tre doti che
hanno da sempre caratterizzato la vita professionale di Markus Heinz.
Originario di Naturno (Bolzano) è,  infatt i ,  diventato uno dei sei
amministratori delegati di Ivoclar Vivadent, impresa che ha saputo farsi un
nome in tutto il mondo nella fabbricazione e distribuzione di prodotti nel
campo odontoiatrico. I l tutto f ino a poter contare su oltre 3.000
collaboratori nelle proprie sedi in Alto Adige, Austria, Liechtenstein, Svezia,
Stati Uniti e Filippine, senza naturalmente dimenticare la presenza di uffici
commerciali in tutto il mondo. Una storia, quella di Heinz, iniziata oltre 30
anni fa da apprendista e alunno della scuola professionale di Silandro e
proseguita tanto con il conseguimento del titolo di maestro quanto con
l’inizio del lavoro, in qualità di ingegnere meccanico, proprio in uno dei
laboratori della Ivoclar Vivadent. Un ruolo nel quale Heinz ha fatto
immediatamente vedere tutte le proprie capacità, venendo promosso prima
nel settore della produzione e quindi al ruolo di responsabile tecnico. Dopo
aver guidato lo stabilimento della ditta alle Filippine, nel 2011 l’altoatesino
è diventato amministratore delegato a Naturno e poi è stato nominato
senior director presso la casa madre di Schaan, in Liechtenstein. Dal 1°
luglio dello scorso anno Heinz è chief production officer del gruppo Ivoclar
Vivadent e, dunque, responsabile mondiale per la produzione e la logistica,
nonché uno dei sei membri del consiglio d’amministrazione. “Se nel corso

8 / 10

Data

Pagina

Foglio

12-02-2016

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
9
3
9
1
6

Aica



della mia carriera -ha detto- non avessi avuto l’opportunità di formarmi e
aggiornarmi con costanza, dubito che avrei potuto raggiungere questi
traguardi. Il servizio offerto ai clienti è diventato ormai decisivo per essere
competitivi a livello nazionale e internazionale. Proprio per questo
dipendenti cortesi, flessibili ed efficienti da un punto di vista operativo,
sono ormai imprescindibili, al pari di un’adeguata digitalizzazione: un
fattore, quest’ultimo, decisivo se si vuole essere concorrenziali”. “Per il
2016 l’Associazione provinciale dei Maestri -ha ricordato il presidente,
Martin Haller- ha fissato come proprio obiettivo quello di conoscere maestri
ed aziende di maestri capaci di ottenere grandi successi". 

12/02/2016 - Casale del Giglio, nel 2016 punta al
raddoppio di vendite all’estero
Roma, 12 feb. (Labitalia) - Aumentare la percentuale delle

bottiglie vendute all’estero, anzi raddoppiarla. Un obiettivo ambizioso per
Casale del Giglio, l’azienda vitivinicola che, già da diversi anni, è presente
in importanti manifestazioni straniere enogastronomiche per incrementare il
contatto 'business&cosumer'. Queste collaborazioni, infatti, permettono di
rafforzare la promozione e la diffusione dei vini, permettendo inoltre di
sviluppare ulteriori partnership in zone nuove. “Vorrei che nel 2016 -
commenta Antonio Santarelli, ad dell’azienda - l’export rappresentasse una
percentuale ancora più consistente per la Casale del Giglio, raddoppiando le
bottiglie vendute all’estero. Ormai da 5 anni, aderiamo a importanti progetti
di finanziamento europei Ocm che ci hanno permesso di promuovere i vini
in Paesi quali Usa, Sudamerica (Cuba, Brasile, Messico), Giappone, Svizzera
e Canada, anche grazie all’ausilio di consulenti specializzati nei rispettivi
paesi. Inoltre, partecipiamo regolarmente a fiere e concorsi internazionali”.
Il 2015 è stato un anno record per l’export italiano e il 2016 si apre
all’insegna dell’ottimismo. Per la Casale del Giglio, il nuovo anno è iniziato
con la collaborazione con la nota società tedesca di Import, Ges Sorrentino,
che potenzierà la presenza dell’azienda, già attiva sul territorio. “La
Germania rappresenta sicuramente - continua Antonio Santarelli -una sfida
determinante per i l  2016. La fine del 2015 è stata caratterizzata
dall’apertura del mercato in Australia con le ottime prospettive per il 2016.
E anche in Canada sono previsti interessanti sviluppi. Lo stesso dovrebbe
accadere per il mercato del Regno Unito, attraverso una prossima
collaborazione con un nuovo importatore”. L’Inghilterra, infatti, non
essendo un paese produttore, rimane uno dei principali importatori di vino
italiano. E, tra i Paesi maggiormente interessati ai vini italiani, compare
anche l’America, pur presentando una fortissima concorrenza, tra vini
italiani, francesi, californiani o cileni. Il Sudamerica si sta sviluppando a un
ritmo molto veloce e anche lì, il vino italiano è tra le eccellenze più in vista,
con un notevole incremento della richiesta. L’attuale produzione
dell’azienda offre una gamma di 21 etichette (bianchi, rossi, un rosato, una
vendemmia tardiva, tre grappe e un olio). I vini sono prodotti sia da
monovitigni che da assemblaggi degli stessi. Il principio sempre perseguito
dall’azienda è stato quello di una rigorosa ricerca della qualità mantenendo
un adeguato equilibrio con il prezzo. L’azienda, poi, ha varato da diversi
anni un progetto di recupero e valorizzazione di antichi vitigni autoctoni di
nicchia del Lazio. Il primo è stato avviato con successo sull'isola di Ponza,
che ha permesso di riscoprire la Biancolella di Ponza, importata da Ischia
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nella metà del ‘700, ai tempi del Regno di Napoli sotto i Borbone. Proprio
da qui è nato il Faro della Guardia, che già al suo debutto ha ricevuto
riconoscimenti importanti (5 Grappoli della Guida Bibenda 2013, Tre
Bicchieri della Guida Vini d’Italia del Gambero Rosso 2014). Il secondo
importante progetto di recupero arriva nel 2015 con 'Antium - Bellone di
Anzio 2014', che segna il ritorno del Bellone, tipico della zona di Anzio. Di
origini antichissime, era già noto in epoca romana e menzionato nel
Bollettino Ampelografico del 1881. Nel 2015, l’azienda ha festeggiato i '30
anni di ricerca', per celebrare la sperimentazione iniziata nel 1985 da Dino
Santarelli e tramandatasi fino ad oggi. “Tra gli altri obiettivi del 2016 -
conclude Antonio Santarelli - c’è quello di proseguire nel progetto di
recupero degli autoctoni di nicchia, che in futuro potrebbero interessare
altri territori laziali. E considerando la qualità delle uve, quella del 2015 è
stata una delle migliori vendemmie degli ultimi anni, oltre all’estero
intensificare la presenza dell’azienda anche sul mercato nazionale". 

12/02/2016 -  C io  A ica  Forum:  Glor ia  Gazzano
confermata presidente
Roma, 12 feb. (Labitalia) - "Gloria Gazzano, Chief Information

Officer di Snam, è stata riconfermata presidente del Cio Aica Forum, il
gruppo di lavoro di Aica che riunisce i Cio delle più grandi organizzazioni
pubbliche e private italiane. Cio Aica Forum è il chapter italiano della
European Cio Association, l’associazione europea dei Cio". E' quanto si
legge in una nota dell'Aica, l'Associazione italiana per l'informatica e il
calcolo automatico. La carica di presidente è valida per il biennio 2016-
2017. "Vogliamo andare avanti -ha commentato Gazzano- nella direzione
tracciata già un anno fa ampliando le occasioni di scambio di competenze
ed esperienze fra i Cio, sempre più chiamati a giocare un ruolo cruciale in
una fase di rivoluzione digitale. In questo senso, occorre lavorare nella
direzione di una maggiore conoscenza della posizione dei Cio italiani e
soprattutto delle loro esperienze di eccellenza che raramente si conoscono
nei consessi europei". "Confrontarsi con i propri pari -ha concluso-
rappresenta un'occasione straordinaria per migliorare e diffondere le best
practice: un esempio su tutti è il benchmarking sui costi e sui processi It
presentato all'European Cio Conference 2015 a Berlino, che è stato oggetto
di confronto delle diverse prassi europee. Ritengo inoltre che occorra non
solo capitalizzare le esperienze fatte sinora ma anche metterle a fattore
comune per le future generazioni di Cio, comunicandole a tutti". 

11/02/2016 - Calderone: "La sfida per il Paese è
digitale"
Roma, 11 feb. (Labita l ia) -  "I l  9  febbraio 2016 sarà

certamente una data da ricordare. Uno dei principali apparati pubblici come
l’Inail ha dovuto ammettere di non essere in grado con il proprio sistema
informatico di gestire il traffico dei dati in entrata relativo alle pratiche di
autoliquidazione 2016 inviate dai consulenti del lavoro". Così, in un
intervento sul 'Sole 24 ore', la presidente del Consiglio nazionale
dell 'Ordine dei consulenti del lavoro e del comitato unitario delle
professioni, Marina Calderone. "Abbiamo apprezzato le scuse dell’Istituto
per il malfunzionamento delle sue procedure sul Sole 24 Ore di ieri e ne
abbiamo preso atto con la speranza -sottolinea- che il servizio torni
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